
 

A reunião deu início às 09 horas e 17 minutos e contou com a presença dos professores 

listados em anexo. 

 

1) Novo prédio. 

O professor André abriu votação para escolha da cor do novo prédio e a cor escolhida 

foi azul turquesa com detalhes em azul marinho. 

  

2) Oferta de disciplinas 2014/2 

O professor André apresentou no projetor o horário aos docentes e cada um fez as suas 

considerações e o horário foi adequado as necessidades de cada professor e de modo a 

possibilitar que os alunos em dependência em determinadas disciplinas possam cursá-

las. 

O professor André Ferreira apresentou aos demais docentes a proposta de serem 

ofertadas disciplinas além daquelas que devem ser ofertadas obrigatoriamente no 

período regular, a fim de dar vazão aos alunos em dependência em determinadas 

disciplinas e para evitar atraso na formatura, principalmente dos discentes da turma de 

2009. O professor José Henrique se prontificou a lecionar a disciplina de Eletrônica 

Analógica II nos dias de Segunda e Terça das 07:30h as 09:10h, e o Professor Artino 

Quintino se prontificou a lecionar Conversão de Energia II dias de Quarta e Quinta das 

15:10h as 17:10h. 

 

   

 3) Administração do material de expediente e do nosso material didático. 

O professor André comunicou o colegiado sobre o sumiço de uma câmera fotográfica 

da sala da coordenação, e pediu para os docentes atenção e zelo ao patrimônio da 

universidade. 

Ficou acertado que a entrega de chaves de laboratório será concentrada na coordenação. 

 

4) Projeto Sucuriju. 

O professor André indicou uma viagem ao Sucuriju no 18/08 e pediu que os 

interessados enviem emails para o mesmo para organização da viagem.  

  

5) Semana de Engenharia Elétrica. 

O professor André iniciou questionando o colegiado sobre a possibilidade e 

obrigatoriedade da realização da semana de Engenharia Elétrica sob a responsabilidade 

dos discentes, o professor Raphael Comesanha propôs que a decisão seja tomada entre 

os discentes, Os demais docentes opinaram enfatizando a necessidade da participação 
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dos alunos na organização do evento, onde os mesmos sejam a linha de frente da 

organização. Ficou decidido que os alunos presentes irão discutir com os demais 

discentes para decidir a realização ou não da semana de Engenharia Elétrica de 2014.  

 

6) Substituto do Prof. André na Coordenação do Curso no Período de Férias. 

 

Foi indicado como substituto o técnico Márcio Clei Silva de Oliveira. O colegiado 

aceitou a indicação. 

 

7) O que ocorrer. 

O professor Henrique indicou a falta de internet como algo corriqueiro e solicitou que 

seja solicitado formalmente a manutenção do mesmo. 

O professor Artino informou que por motivo de acompanhamento de sua esposa, pedirá 

redistribuição da universidade e os demais docentes autorizaram. 

 

 

 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às 10 horas e 57 minuto, da qual eu, Raphael Souza 

Costa Arêde, relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada pelo 

Presidente, por mim e pelos presentes. 


